

Sparkasse Hochrhein ehrt Mitarbeiter

Die Sparkasse Hochrhein hat bei einer Feierstunde langjährige Mitarbeiter geehrt.



Auszeichnung: Bei der Sparkasse Hochrhein dankten Vorstand und Personalrat Arbeitsjubilaren für ihre Treue zum Unternehmen und für ihre engagierte Arbeit. Seit 45 Jahren dabei ist Astrid Kalinowski, Serviceberaterin in der Geschäftsstelle Tiengen Stadt. Seit 40 Jahren bei der Sparkasse und im öffentlichen Dienst sind Wolfgang Bögle (Vermögensberater Geschäftsstelle Albruck) und Uwe Krolik (Geschäftsstellenleiter Öflingen). 25 Jahre Mitarbeit und im öffentlichen Dienst:

Veronika Herrmann (Zahlungsverkehr), Manuela Morath (Kreditmanagement) und Nicole Wagner (Serviceberaterin Geschäftsstelle Waldshut). Von links: Manuela Morath, Wolfgang Bögle, Uwe Krolik, Nicole Wagner, Astrid Kalinowski, Veronika Herrmann, Heike Schäfer (stellvertretende Vorsitzende des Personalrats), Heinz Rombach (Vorsitzender des Vorstands), Wolf Morlock (stellvertretender Vorsitzender des Vorstands). *Bild: Privat*